

E. 123.07

Herrn Stadtpräsident  
Hatto Klamt  
Neues Rathaus  
Großflecken 59

24534 Neumünster

Okun / 03

el. 11.03.2007

Bürgerfrage in der kommenden Ratsversammlung am 27.03.2007

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident,

in den regionalen und überregionalen Medien wurde ausführlich über die so genannte DRK-Affäre berichtet. Hauptverantwortlich hierfür ist und war der damalige Vorstandsvorsitzende Herr Herbert Gerisch.

Meine 1. Frage an die Ratsversammlung lautet wie folgt:

Sollte ein Kunspark nach einer Person benannt werden, die aufgrund einer zumindest zweifelhaften Geschäftspraxis dem DRK einen erheblichen Ansehensverlust beschert hat?

Meine 2. Frage lautet:

Sollte der künftige Kunspark nicht besser beispielsweise Schwalepark heißen?

Meine 3. Frage lautet:

Ist von Seiten der Ratsversammlung bzw. der Verwaltung der Stadt Neumünster kritisch hinterfragt worden, woher die Mittel der Gerisch-Stiftung stammen und ob hier ggf. der Verdacht auf frühere Geschäftsgebaren wie jetzt beim DRK zu Grunde liegen, bevor der Vertrag mit der Stiftung unterzeichnet wurde?

Für eine schriftliche Beantwortung meiner Fragen wäre ich Ihnen sehr verbunden.

Hochachtungsvoll

